## Veigné : vote par correspondance des Croqueurs de pommes

Publié le 16/12/2020 à 06:25 | Mis à jour le 16/12/2020 à 06:25

## VEIGNÉ



Les Croqueurs de pommes se retrouvent le premier jeudi de chaque mois au verger conservatoire afin d'entretenir les arbres fruitiers.

Le contexte sanitaire a obligé l'association des Croqueurs de pommes, riche de 198 adhérents, à modifier ses fonctionnements habituels. Il a été donc décidé que l'assemblée générale se fasse par correspondance.

Malgré le contexte difficile, les Croqueurs de pommes ont mis sur pied plusieurs rendez-vous en 2020. Avant le premier confinement ont pu se tenir : la visite commentée et didactique du verger de J.-P. Couturier à Boussay le 7 janvier, la journée de formation à la taille pour les adhérents chez Véronique Chevreul à Luynes le 13 février, la démonstration de taille au verger de Veigné le 16 février, au Grand Pressigny le 21 février et à Francueil le 28 février, la bourse aux greffons à Veigné le 1er mars et au Petit-Pressigny le 7 mars, mais aussi la fabrication de nichoirs au verger de Veigné le 12 mars. À la rentrée, l'association a participé à la « Fête des Associations » à Veigné le 6 septembre, à « Convergence Bio » à Tours le 20 septembre et à « Au fil de l'Indre » à Veigné le 26 septembre. Quant aux finances, elles sont en équilibre et illustrent parfaitement la bonne santé de cette association qui renouvelle le nombre de ses adhérents tous les ans.

Au niveau de l'élection du nouveau conseil d'administration, les membres sortants Gérard Bourderionnet, Michel Chican, Jean-Pierre Couturier, Gérard Fumard et Jean-Paul Pionnier ont sollicité un nouveau mandat. Le président Jean-Pierre Couturier signale que pour toute nouvelle adhésion et pour recevoir l'almanach, il faut prendre contact avec Véronique Chevreul, qui habite aux Perrières, à Luynes.